

Conseil des élèves du lundi 16 octobre

Présents :

- *les délégués :*

Rose Bina (classe CP-CE1) – Lina Jouan Goncalves (classe CP-CE1) – Lucas Morin (classe CE1-CE2) – Jahyah Barbier (classe CE1-CE2) – Kessy Joaquim Voisin (classe CE2-CM1) – Théo Dhumeaux (classe CE2-CM1) - Sacha Aubry Janteau (classe CM1-CM2) – Inès Ribreau (classe CM1-CM2)

- *les suppléants :*

Lou Kane (classe CP-CE1) – Louen Rouillé-Nehlig (classe CP-CE1) – Basile Meinie Girard (classe CE1-CE2) – Mya Charletoux Lebarbu (classe CE1-CE2) – Alexis Handschutter (classe CE2-CM1) – Agathe Serreau (classe CE2-CM1) – Ambre Ouvrard Coutely (classe CM1-CM2) – Théo Gervais (classe CM1-CM2)

Secrétaire :

Mme Ligonnière

1. Rappel du rôle du conseil d'élèves :

- Un temps de parole est donné aux élèves lors du conseil des élèves par l'intermédiaire des élèves élus. Ce temps de parole est important. Tous les élèves élus ont le droit et le devoir de parole.
- Le conseil d'élèves aborde les soucis rencontrés au sein de l'école mais aussi les points positifs.
- Le conseil d'élèves est sollicité pour trouver des solutions et des améliorations.
- Les élus du conseil d'élèves pourront être invités à participer au projet « Notre école, faisons-la ensemble » qui sera reconduit pour cette année scolaire 2023-2024 autour de l'aménagement du temps et de l'espace des classes.

L'équipe enseignante à travers Mme Ligonnière félicite tous les élèves élus pour leur candidature et pour leur engagement envers les autres élèves.

2. Bilan des points positifs de ce début d'année :

- L'ouverture des deux cours en une seule cour est appréciée par tous les élèves élus.
- Théo G. demande à ce que les élèves des petites classes soient interrogés. Il craint qu'ils soient gênés par les grands qui viennent jouer avec eux.
- Aucun problème n'apparaît par rapport au fait que les « petits » aient le droit de venir dans la cour des grands. Cela oblige à faire plus attention. Les « petits » demandent s'ils peuvent jouer et généralement, les grands acceptent.
- Les grands peuvent aider les petits.
- Tous les élèves peuvent se parler.
- Le conseil des élèves demande à ce que les cours restent ouvertes à tous.
- Lors de la récréation, les jeux de sport collectifs se passent bien depuis le début de l'année. Il n'y a plus besoin d'arbitre. Tous les élèves de tout âge peuvent jouer. Les joueurs font plus attention aux règles et aux autres joueurs.
 - La route, créée au sol, permet de mieux sécuriser l'utilisation des trottinettes.
 - La cour est plus jolie.
 - La cour est plus sécurisée. Il n'y a plus de bosses, les élèves tombent moins.

3. Bilan des points négatifs de ce début d'année :

- Il y a moins de souci dans les toilettes. Mais le problème des toilettes qui ont été fermées alors qu'aucun enfant n'est à l'intérieur persiste. Il faut réfléchir à une solution.
- Il est nécessaire de réaliser d'autres affiches pour que les élèves n'oublient pas de tirer la chasse d'eau.

- Une poignée des toilettes des garçons a été cassée l'année dernière. La pièce nécessaire pour réparer la poignée a dû être jetée par un élève. La mairie n'a pas encore trouvé de solution pour réparer la poignée.
 - Il doit être rappelé que la structure « toboggan » est interdite aux élèves du CE1 au CM2.
 - Pour sécuriser l'utilisation des cordes à sauter, il faudrait délimiter une zone particulière dans la cour de l'école.
 - Pendant la récréation du midi, les jetons du puissance 4 sont lancés sous le préau et sur les enfants. Il faudrait rappeler les règles.
- Les élèves demandent à ce que les élèves n'aient pas le droit de dépasser la ligne jaune sous le préau entre midi et deux.
- Les élèves notent qu'il y a trop de bruit à la cantine. Il faudrait en parler aux élèves de toutes les classes.
 - Les élèves demandent s'il ne serait pas possible d'augmenter le nombre d'élèves autorisés à aller dans l'espace des toilettes (8 au lieu de 6) ?

4. Demandes matérielles :

- Il faudrait une épaisseur à piscine pour attraper le ballon qui passe sous les barrières.
- Il faudrait trouver une solution pour que les ballons ne puissent plus aller sur le stade. Un grand filet financé par Notre Ecole Faisons La Ensemble devrait être installé pendant les vacances d'automne.
- 2 trottinettes sont cassées. Les élèves demandent s'il serait possible d'en avoir davantage.